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Conformarán comisión especial 
para dar vida al Plan Arica 100 
Iniciativa del Diputado Enrique Lee cuenta ya con el decreto presidencial para darle vía de ejecución. 

Redacción 
La Estrella 

sta semana el diputa- 
E do Enrique Lee, reci- 

bió la noticia acerca 
de que se encuentra firma- 

do el decreto presidencial 
que permite la conforma- 
ción de la comisión espe- 
cial que se hará cargo de 
concretar el “Plan Arica 
100”. Esta comisión estará 

compuesta por un repre- 
sentante de cada ministe- 
rio, un representante del 
Presidente de la República, 
el rector de la Universidad 
de Tarapacá (UTA), y un re- 
presentante de las Fuerzas 
Armadas. 

El Plan Arica 100 aprobado 

en diciembre del año 2022 
en la Cámara de Diputadas 
y Diputados, tiene el obje- 
tivo de crear una hoja de 
ruta para obras emblemá- 
ticas en la región de Arica 
y Parinacota con motivo 

del centenario del Tratado 
de Lima del año 1929. En- 
tre ellos destaca un nuevo 
Hospital Clínico para la co- 

muna. 
El diputado Enrique Lee 

autor dela iniciativa, seña- 
16 agradeció a sus padres y 
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CON UN PASACALLE QUE SE TOMÓ 21 DE MAYO AL MEDIODÍA DE AYER, EL DIPUTADO ENRIQUE LEE, CELEBRÓ LA INICIATIVA APROBADA. 

señaló que: “Dieron su vi- 
da en esta tierra y han sido 
una verdadera inspiración, 
a políticos de izquierda y 
derecha que generosa e in- 
teligentemente apoyaron 
este proyecto, y a Dios que 

hizo posible lo que parecía 
imposible”. 

En relación al proyecto 
de un nuevo Hospital Clí- 

ministros en conjunto 
con el presidente, fir- 
maron el decreto que 
permite la conforma- 
ción de la comisión. 

nico, el parlamentario, 
destacó que éste dignifica- 
rá alos pacientes ya que es 

un derecho fundamental 
de todos los ciudadanos. 
“Por su costo y compleji- 
dad este nuevo Hospital 

Clínico representará el cui- 
dado y protección que un 
Estado debe a su pobla- 
ción, sin importar lo lejos 

que esté del centro de to- 
ma de decisiones”. 

Por su parte, Enrique 

Lee destacó que: “Con esto 
concluye el trabajo políti- 
co, pero quedo a disposi- 
ción para colaborar en la 
parte técnica, pues no pue- 
de haber desvíos ni erro- 

res, este decreto puedeser, 
si es bien ejecutado, el 

Por su costo y 
complejidad este 
nuevo Hospital 
Clínico representará 
el cuidado y 
protección que un 
Estado debe (...)”. 

Enrique Lee 

equivalente a las grandes 
obras que en Arica dejó la 
gloriosa Junta de Adelan- 
to”, SOSTUVO. 

El decreto fue firmado por 
el presidente de la Repúbli- 
ca, Gabriel Boric y 11 mi- 
nistros. En esa línea, quie- 
nes estuvieron presentes 

fueron los ministros del In- 
terior y Seguridad Pública, 
Relaciones Exteriores, De- 
fensa Nacional, Hacienda, 
Secretaria General de la 
Presidencia, Economía, Fo- 
mento y Turismo, Desa- 
rrollo Social y Familia, 
Educación, Obras Públicas, 
Salud y Transportes y Tele- 
comunicaciones. 

  

  

  AUTORIDAD VISITÓ OBRAS DEL PRIMER CENTRO DE SALUD AMBIENTAL. 

Construcción de nuevo Centro de Salud 
Ambiental tiene un 93% de avance 

La obra cuya inversión 
alcanza a 3 mil 980 millo- 
nes de pesos financiada 
por el Gobierno Regional 
de Arica y Parinacota, pre- 
senta un avance de un 
93% y atenderá a más de 
13 mil usuarios beneficia- 
rios de la Ley 20.590 que 
establece un programa de 
intervención en zonas con 
presencia de polimetales 
en la comuna de Arica. 

Dicho centro, que será 

el primero de Salud Am- 

biental en Chile, tendrá 12 
box de atención que inclu- 
yen 2 box dentales, 1 gine- 
cológico, y 1 destinado a 
procedimientos, atención 

psicológica, ginecobstetra 
y 4box para multipropósi- 
tos. También contará con 
sala de preparación de pa- 
cientes, sala de toma de 
muestras, sala de infor- 

mes, sala de lactancia y 
área de fisioterapia y kine- 

siología. 
De igual forma, tiene 

una extensión de 1.098 
m2 y está ubicado entre 
las calles Domeyko, Oscar 
Quina, Chapiquiña y Te- 
niente Merino. Este recin- 
to de salud viene a dar res- 
puesta a una sentida nece- 
sidad de los vecinos afecta- 
dos por polimetales, quie- 
nes requerían de un cen- 
tro asistencial. 

La gobernadora regio- 

nal, Romina Cifuentes, en- 

fatizó que: “Es importante 
que esta obra esté termi- 
nada lo más pronto posi- 
ble y que, de alguna mane- 

ra, se pague una deuda his- 
tórica con las personas 
que han tenido problemas 

porlos polimetales”, agre- 
gó. 

Actualmente la pobla- 
ción inscrita en el Centro 

de Salud Ambiental es de 
13.742 personas.
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